

# Erkelenzer Volkszeitung

07.08.1984

## **Wasservehikel-Rennen: Runde über die „Maar“**

### **Verrückte Konstruktionen gehen an den Start**

**Bellinghoven.** – Schon Tradition geworden ist inzwischen das Dorffest, das die Karnevalsgemeinschaft am 11. und 12. August um, auf und im Weiher mit großem Programm feiert. Zum ersten Mal wird dabei das „Bellinghovener Wasservehikelrennen“ veranstaltet.

An den Start dürfen alle Teams mit ihren verrücktesten Konstruktionen gehen. Bedingung ist, daß das Wasserfahrzeug möglichst bootsunähnlich ist und mindestens eine Runde über die „Maar“ schwimmt. Die drei schönsten Wasservehikel werden „sicherheitshalber“ vor dem Start prämiert.

In und um die Gaststätte Heinrichs – je nach Wetterlage – beginnt das Volksfest am Samstag um 19.30 Uhr mit Tanz, Unterhaltung und Überraschungen. Für das leibliche Wohl sorgt derweil ein Grill-

und Reibekuchenstand. Bei der Tombola warten außerdem wertvolle Preise.

Mit einer Messe für die Lebenden und verstorbenen Mitbürger von Bellinghoven beginnt am Sonntag das Programm. Bei trockenem Wetter zelebriert Kaplan Gottschalk um 10 Uhr das Meßopfer nahe dem Ehrenmal, ansonsten in der ehemaligen Schule. Bei der anschließenden Kranzniederlegung wirkt der Kirchenchor Tenholt mit. Dem Frühschoppen folgt Spanferkelessen mit Spezialitäten nach Hausfrauenart. Ab 12 Uhr wird das Kinderfest mit Wurfbudon, Malwettbewerb, Straßenspielen usw. eröffnet. Um 15 Uhr fällt der Startschuß für das Wasservehikelrennen, derweil zur Stärkung Kaffee und Kuchen gereicht werden. Für weitere Unterhaltung hat die Karnevalsgemeinschaft bestens gesorgt. -dn.